
 
 

Acta - II Reunión Comisión de Garantía de Calidad del Título - 
MUTAF 

Año Académico: 2022-23 

 
 
 

Dª Mar Maestre da la bienvenida y comienza la reunión introduciendo los puntos a tratar.  
 

Temas a tratar: 
 
• Aprobación del acta de la reunión anterior. 
• Revisión y análisis de nuevos indicadores de satisfacción. 
• Revisión y análisis de indicadores académicos. 
• Revisión y análisis de indicadores de empleabilidad. 
• Definición de nuevas propuestas de mejora para el curso 2023/24 
• Ruegos y preguntas 
 

 
 

 
 

 

• Aprobación del acta anterior. 
 

Se procede a aprobar el acta anterior bajo confirmación de los asistentes miembros de la 
comisión. Debido a la solicitación de modificaciones, se reenviará el acta modificada por 
correo electrónico a posteriori para su aprobación por los miembros de la comisión.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

FECHA 29/11/2023 
HORA 11:00h 
CONVOCADOS Miembro Nombre 

Responsable de Calidad Mª del Mar Maestre Espejo y Romina Mahtani 
Dirección del Área Manuel Novo Foncubierta 

Dirección del Máster Rafael Benítez Iglesias 

Profesional del Área 
Adolfo Gutiérrez 
Ignacio Corral 

Profesorado del Máster 
Julio Jiménez 
María Bertrán (Coordinadora Académica) 

Representante del Alumno Juan Barba / Alberto Fernández 
Inés Aranda 

Diseño y Desarrollo de Área Mª del Mar Maestre Espejo 
Personal de Administración y Servicios Susana Giráldez Miura 

 

ASISTENTES Todos los convocados menos Alberto Fernández, Inés Aranda y Adolfo Gutiérrez 



 
• Revisión y análisis de nuevos indicadores de satisfacción. 

 

Encuesta de Satisfacción de la Actividad Docente 

− La media del título mejora comparada a la media de la escuela 

− Desde la Dirección del Máster se sugiere ponderar las valoraciones de la docencia en función 
de los ECTs. Se compartirá esta medida de mejora con la UTEC.   

 

Encuesta de Satisfacción Global del Alumnado:  

− Promedio positivo y mejorando con respecto al curso anterior (4,20/5 vs 4,34/5) 

− El ítem de la distribución temporal es algo más inferior al resto, 3,25/5, y el alumnado recuerda 
lo comentado en la reunión anterior con respecto a la distribución de asignaturas y a los 
horarios. Desde la Program Manager se comentan los cambios de última hora por agendas de 
los profesionales y naturaleza del sector. Los calendarios se cierran con antelación y se trabaja 
en ello de año en año para implementar mejoras.  

 

Encuesta de Satisfacción Global del PDI:  

- Resultados satisfactorios 

- Medias de los ítems superiores a 4,5/5 

- Desde el profesorado se comparte la satisfacción general con el programa, su coordinación y el 
apoyo de la Escuela 

 

Encuesta de Satisfacción Global del PAS:  

− Los datos son para la universidad y no específico al máster 

− Valores positivos 

 

Encuesta de Satisfacción TFM alumnado:  

− Valoración positiva en general y similar al curso anterior 

− Desde la coordinación académica se comenta el cambio positivo en la naturaleza del Trabajo 
Fin de Máster al caso práctico y, aunque no tengamos datos desglosados por curso académico 
para ver el efecto, la percepción es que ha sido muy satisfactorio y se ha aumentado mucho el 
número de egresados en los últimos cursos académicos.  

− Se agradece el esfuerzo de todos por parte de la Dirección del Máster. Además, se recomienda 
aumentar los recursos dedicados a la coordinación y tutorización de esta asignatura.   

− Desde el Servicio de Carreras Profesionales se comenta la alta tasa de empleabilidad de este 
máster que puede afectar a la tasa de graduación, sobre todo entre los alumnos del doble vs al 
simple. Además, la matrícula activa permite la extensión de prácticas lo cual también puede 
retrasar la defensa del TFM.  

− Desde la Dirección de Área se compartirá la situación de esfuerzo máximo que se está 
realizando por parte de la coordinación de esta asignatura con los responsables de la 
Universidad para poder aumentar los recursos.  

 

Encuesta de Satisfacción en Prácticas 

- La media es superior al curso anterior 

- Desde el alumnado se comenta la satisfacción con las prácticas y manejar expectativas del 
alumnado ya que las prácticas no pueden empezar todas a la vez 

- Los tutores externos muestran satisfacción positiva 

- Desde la coordinadora académica y, a pesar de situaciones de baja, se ofrece disponibilidad y 
se trabaja en la coordinación interna y externa de tutores. Se tiene una sensación muy buena 



 
en todo el proceso. Además, se agradece el apoyo al Servicio de Carreras Profesionales.  

- El tutor interno reitera que no ha recibido la encuesta de Satisfacción y comenta la satisfacción 
positiva general. El proceso de los “forms” ha sido muy positivo y, desde la responsable de 
calidad, se comenta que se ha implementado esta iniciativa en toda la Escuela.  

Se recomienda mejorar el sistema de comunicación entre el SCP y el tutor interno ya que no 
existen notificaciones, sino que hay que revisar los documentos internos continuamente para 
las actualizaciones. Esta solicitud se trasladará al SCP.   

- Los miembros de la comisión que están involucrados en la gestión de Prácticas están de 
acuerdo en tener un solo sistema de recogida de datos para la mejor gestión.   

 

• Revisión y análisis de indicadores académicos. 
Se revisan y explican las Tasas 

- Tasa de graduación: se ve la mejora del 85.71 al 90.91% del 20/21 al 21/22 por las mejoras 
implementadas y ya comentadas en el TFM. Para una mejor interpretación de datos se 
solicitará aclaración a la UTEC.  

- Se comparte el resto de los datos sobre alumnado de nuevo ingreso, nota de acceso, duración 
media de estudio y nota expediente titulados 

 

• Revisión y análisis de indicadores de prácticas profesionales y encuesta de 
Egresados 

- Se muestran los datos sobre los números de prácticas y su satisfacción. Desde el SCP se 
confirma que están todos en sus prácticas 

- Datos de egresados: se seguirá trabajando en mejorar la tasa de respuesta 

 
 

• Definición de nuevas propuestas de mejora para el curso 2023/24. 
 

Las mencionadas anteriormente 

 

• Ruegos y preguntas 
 

La Dirección del Área comparte que ha tenido reuniones individuales con personas del sector 
sobre la implementación de la inteligencia artificial.  

 
 
 
 
 

Se concluye la reunión. Dª Mar Maestre agradecen las aportaciones y despide a los 
asistentes. 
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